

ABSTRAK

Indira Nurani Pertiwi: “Aktivitas Sosial Keagamaan di Masjid Agung Kota Cimahi Tahun 2015-2018”.

Masjid merupakan tempat yang sangat penting keberadaannya bagi umat Islam. Masjid memiliki peran penting dalam penyebaran dan perkembangan Islam di berbagai wilayah. Keberadaannya tidak hanya sebagai tempat ibadah, tetapi juga sebagai pusat kegiatan keagamaan dan sosial yang penting bagi masyarakat. Salah satunya adalah Masjid Agung Kota Cimahi yang berdiri sejak tahun 1817. Masjid ini menjadi salah satu contoh penting bagaimana sebuah Masjid tidak hanya menjadi tempat ibadah, tetapi juga pusat penyebaran nilai-nilai Islam. Fungsi dan peran Masjid ini dalam memperkenalkan dan mengembangkan Islam di tengah masyarakat sangatlah signifikan, menjadikannya sebagai salah satu pusat penyebaran agama Islam di Kota Cimahi.

Berdasarkan persoalan yang telah disebutkan, penelitian ini dapat merumuskan masalah sebagai berikut: pertama, bagaimana gambaran umum Masjid Agung Kota Cimahi. Kedua, bagaimana aktivitas sosial keagamaan di Masjid Agung Kota Cimahi?. Berdasarkan rumusan masalah yang telah ditentukan, maka tujuan adanya penelitian ini yaitu untuk menganalisis gambaran umum Masjid Agung Kota Cimahi serta mengetahui aktivitas sosial keagamaan di Masjid Agung Kota Cimahi.

Penelitian yang dilakukan oleh penulis menggunakan metode penelitian sejarah. Dalam metode penelitian sejarah terdapat 4 langkah yang harus dilakukan yaitu tahapan heuristik, tahapan kritik, tahapan interpretasi dan tahapan terakhir adalah historiografi.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, dapat diketahui bahwa pada masa kepemimpinan H. Totong Solehudin, Masjid Agung Kota Cimahi dapat menjadi pusat keagamaan dan sosial di Kota Cimahi. Seluruh aktivitas keagamaan dan sosial dapat diselenggarakan dengan terbuka bagi masyarakat dan menjadi bagian penting dalam pemberdayaan masyarakat Kota Cimahi. Diantara aktivitas sosial keagamaan yang dilakukan selama masa kepemimpinan H. Totong Solehudin diantaranya Tablig Akbar, PHBI, Kajian rutin, Santunan Anak Yatim dan Berbagi Takjil gratis. Hal itu mendapatkan respon positif dari masyarakat untuk meningkatkan keimanan mereka dan memberdayakan masyarakat Kota Cimahi.